

Protokollauszug Sitzung des Betriebsausschusses für den Aachener Stadtbetrieb vom 14.01.2025

Zu Ö 4 Mitteilungen

Die Betriebsleitung, Frau Balsam, merkt an, dass am 09.01.2025 in der Aachener Zeitung über den Winterdienst berichtet worden sei. Sie selbst sei um 3 Uhr nachts vor Ort auf dem Betriebsgelände gewesen, um sich ein Bild vom Schichtbeginn im Volleinsatz zu machen. Sie wäre sehr beeindruckt gewesen und möchte auch an dieser Stelle ihren Mitarbeitenden nochmals ihren Dank aussprechen.

Die Betriebsleitung, Frau Balsam, informiert die Mitglieder des Betriebsausschusses darüber, dass die Bürger*innen die Möglichkeit zur Abgabe von Alttextilien an den Standorten der Grünschnittcontainer, bei den Recyclinghöfen sowie am Wertstoffmobil seit Beginn dieses Jahres rege genutzt hätten. Sie teilt mit, dass massiv verschlissene sowie verschmutzte Alttextilien auch weiterhin nicht recycelbar und somit über den Restmüll zu entsorgen seien.

Die Betriebsleitung, Frau Balsam, merkt an, dass am 10.01.2025 in der Aachener Zeitung über Baumpflege und Sturm Schäden am Vennbahnweg berichtet worden sei.

Herr Schulz, Bereichsleiter Baumunterhaltung, hält einen Vortrag über den Baumbestand sowie Baumpflegemaßnahmen am Vennbahnweg. Währenddessen bezieht er sich u. a. auf eine Facharbeit im Rahmen einer Weiterbildung zum Bachelor of Professional Baumpflege. Im Anschluss daran steht er den Mitgliedern des Betriebsausschusses für Rückfragen zur Verfügung.

Die Betriebsleitung, Frau Balsam, merkt an, dass die besagte Facharbeit im Bereich Bachelor of Professional Baumpflege an die Fraktionspostfächer gesandt worden sei.

Herr Klopstein bedankt sich bei Herrn Schulz für den sehr guten Vortrag und betont, dass der Vennbahnweg als Fernradweg von großer touristischer Bedeutung für Aachen sei.